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今年許多大學因為申請入學的規定有所更改，導致學校行政人員無法預測該

收多少的學生。因此，校方傾向於先收比較少的學生，而將大部分的學生登記於

候補名單上。除了申請入學的規定有所變動之外，會造成這種現象的另外一個原

因是：學校想藉由將學生放入候補名單而非直接發給入學許可，得到更高的淘汰

率以提高學校的排名。但直至四月底，許多大學陸續發現招收學生的人數明顯不

足。因此，各大學於五月初開始招收候補名單上的學生。   

 

許多名校今年招收了比以往都多的候補學生。例如長春騰聯盟之中的康乃爾

大學，相較於去年的四位學生，今年已經發給了九十四位候補學生入學許可。普

林斯頓大學也發給了七十八位候補的學生入學許可，而去年該校只給了二十七位

候補學生入學許可。哈佛大學預計今年將會發出五十五到六十五份的入學許可給

候補學生，該校去年只發了大約四十份入學許可給候補學生。約翰霍普金斯大學

註冊組組長 Johns Latting表示，該校今年將招收約八十位的候補學生，為去年的

兩倍。Latting認為這是一個不正常的現象，並且有可能影響到明年的招生情形。 
教育專家提出了幾項建議給那些登記於候補名單上的學生：若同時收到一所大學

的入學許可與另一所大學的候補通知，不要一直等待那些被列為候補的學校的入

學許可。他們建議學生應該先接受至少一所大學，若之後有新的進展還可以更改

決定。他們同時建議那些收到候補通知的學生，補寄最近所得的獎項或是優異的

表現。這樣做，可以讓學校在挑選候補學生時，提高被選擇的機會。(資料來源：
5.25.2004 / 華爾街日報)  
 


